

Campagne des régionales 2021

Aperçus



La liste

A Annecy : les Haras et le Pôle Image



Najat : visite à Annecy du site des Haras avec Fabien Gery maire adjoint



Aux Haras avec Jean Baptiste Baud, tête de liste et François Thimel er fédéral



Au pôle Image

A Passy au pied du Mont Blanc avec Raphael Castera, maire, et Christèle Rebet 1ere adjointe et candidate avec Najat VB

POLITIQUE

ÉLECTIONS RÉGIONALES Najat Vallaud-Belkacem en campagne

« Je veux reprendre à bras-le-corps la question de l'économie et de l'emploi »

Najat Vallaud-Belkacem cheffe de file de « L'alternative » aux élections régionales et Jean-Baptiste Baud, tête de liste, en Haute-Savoie sont venus, le 29 avril à la rencontre des syndicalistes de *Dynastar*, des élus de Passy et des associations environnementales. Ces rencontres organisées après celles d'Annecy ont permis à la candidate d'exposer ses idées en matière économique, notamment. Elle s'est efforcée de démontrer que Laurent Wauquiez, l'actuel président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, n'a pas le financement pour tenir toutes ses promesses.

Christian Charlemagne christian.charlemagne@lefaucigny.fr

Najat Vallaud-Belkacem est-elle une audaceuse au point de faire preuve de leadership ? L'originalité fait-elle vraiment partie de sa vie ? Des caractéristiques liées aux Najat, dont le prénom signifie « Salut éternel », si l'on en croit la définition liée à la signification des prénoms. A priori, la candidate à la Région ne manque ni d'audace, ni de leadership, même si elle n'a pas réussi à rallier les Verts malgré des discussions entamées au long cours. Ce retard à l'allumage n'est en rien rédhibitoire pour cette ancienne conseillère régionale Rhône-Alpes. « Je n'ai pas de doute que nous nous rassemblerons au soir du premier tour.

Je crois que ces discussions, même si elles n'ont pas abouti dans un premier temps, ont créé entre nous des relations qui nous permettront de travailler ensemble dans le cadre de la gouvernance future de la Région. »

Najat Vallaud-Belkacem rêve à voix haute. Avant d'en arriver là, il faut passer deux écueils de taille. Le premier consistera à réussir l'exploit de mobiliser au-delà de sa simple famille socialiste qui, en Haute-Savoie, est loin d'être la première formation politique. Il lui faudra ensuite battre, seule ou avec l'appui des Verts, Laurent Wauquiez, alias le « Bleu d'Auvergne » qui, à l'instant où nous écrivons ces lignes, ne

s'est toujours pas déclaré officiellement. Pour arriver à ses fins, l'ancienne ministre n'a pas d'autre solution que de battre le bitume et s'efforcer de mettre à mal le travail du « Bleu d'Auvergne » et notamment sa distribution d'enveloppes financières. « Vous savez que la région à un stock de dépenses annoncées de 6 milliards d'euros qui ne sont pas financés. C'est une plaisanterie ! Ce sont des annonces de campagne de la part d'un homme qui ne s'est justement pas encore déclaré officiellement. Laurent Wauquiez utilise les fonds de la Région pour faire sa campagne et pour moi, c'est un problème démocratique et économique car il n'y a pas de



Najat Vallaud-Belkacem avec François Thimel, patron du PS74 (au premier plan) et Jean-Baptiste Baud (au second plan) ont entendu les revendications des syndicalistes de *Dynastar*

réalité et d'efficacité à l'aide apportée aux entreprises. »

Voilà donc l'os que va ronger Najat Vallaud-Belkacem. Elle ne s'est pas privée d'enfoncer le clou lors de sa rencontre avec des syndicalistes de *Dynastar*. Une « rencontre » sur un parking voisin de l'entreprise, puisque la direction n'a pas souhaité la laisser entrer sur le site de production sallanchard. Il faut dire qu'elle est arrivée les mains vides, à l'instar de Laurent Wauquiez qui, quelques jours auparavant est arrivé avec un chèque de 1,2 million d'euros. Réception très intimiste qui s'est tenue en présence de la garde rapprochée du président de la Région, constituée de « Martial l'Abeille », Georges Morand, le maire Sallanchard et Jean-Marc Peillex, président de la Communauté de Communes Cluses Arve et Montagnes (CCAM) qui doit lui aussi bénéficier des largesses du « Bleu d'Auvergne » pour son futur ascenseur vallén.

WAUQUIEZ FINANCE LES LICENCIEMENTS ?

« Venir donner 1,2 million d'euros au groupe Rossignol quand il vient de licencier 60 personnes ! Cela montre le mépris de Laurent Wauquiez vis-à-vis des employés qui ont perdu leur emploi. Les syndicats n'ont même pas été invités lors de cette réunion, je trouve cela minable. Sur le principe cela dit quelque chose. » Najat Vallaud-Belkacem dénonce ainsi, à mots à peine voilés, le financement des licenciements par la Région Aura.

Celle qui à ce jour reste l'unique femme à avoir occupé le poste de ministre de l'Éducation nationale fait ressortir d'autres points négatifs. *« La Région a été complètement absente sur ce dossier, elle a manqué d'anticipation. Prenez le cas de la Région Occitanie où le groupe Rossignol a réussi avec son aide à travailler avec les stations de montagne. Elles ont fait en sorte de diversifier leurs*



Avec Raphaël Castéra, maire de Passy et Christèle Rebet, sa 1^{re} adjointe. Les échanges ont porté sur le plan régional des déchets et la pollution

activités face au changement climatique. Cela a recréé de l'emploi et y compris dans les entreprises qui sont dans cette activité-là. » Cette région « exemplaire » est gérée par la socialiste Carole Delga, le message est passé : les socialistes font mieux que les Républicains. Un « élisez-moi » plus que perceptible. Pour réussir à faire vaciller Laurent Wauquiez de son piédestal, Najat Vallaud-Belkacem veut créer un fonds d'investissement régional d'un milliard d'euros, sous la forme d'une société d'économie mixte dans laquelle la Région injectera 200 millions. *« Le reste viendra du privé, pour aider les entreprises à innover et à créer des emplois et non pas à distribuer des dividendes. »* Et pas question de comparer son futur fonds avec le fonds souverain de Laurent Wauquiez. *« Ce fonds, c'est une blague. Il a regroupé sous cette étiquette des participations de la Région à différents fonds qui préexistaient avant 2015. Donc ça n'a rien à voir avec le fonds que j'ai l'intention de créer. »*

ELLE PASSE DERRIÈRE WAUQUIEZ

Najat Vallaud-Belkacem admet suivre à la trace Laurent Wauquiez, même si cela ne lui a pas sauté aux yeux. *« Partout où je passe et qu'il annonce des enveloppes, je constate qu'en réalité ça ne correspond à rien. Il y a de la tromperie, donc ça vaut la peine de remettre un peu de vérité dans le débat public. Mais ne voyez pas dans ma venue auprès des syndicalistes, une sorte de guéguerre avec Laurent Wauquiez. Ma priorité c'est de reprendre à bras-le-corps la question de l'économie et de l'emploi. »*

La rencontre avec Raphaël Castéra, maire de Passy, Christèle Rebet, 1^{re} adjointe, Alain Roger, 4^e adjoint et André Pastéris, conseiller municipal d'opposition a mis en exergue la pauvreté de la desserte ferroviaire. *« En prenant le train, on double pratiquement les temps de transport par rapport à la voiture »,* explique Christèle Rebet avant de revenir sur la non-prise de la compétence transport par la Communauté de communes. Si le rendez-vous avait lieu sur l'aire de régulation des poids-lourds, il a aussi été question de l'incinérateur et du plan régional des déchets. Une journée de rencontres terminée au Parvis des Fiz où l'attendaient des associations de défense de l'environnement. Moment d'échanges à huis clos, à la demande des associations. Il ne faudrait pas que le débat sur l'écologie devienne politique.

UNE FAKE NEWS DE JEAN-MARC PEILLEX ?

Jean-Marc Peillex, maire de Saint-Gervais-les-Bains et président de la CCPMB, a annoncé via internet, sur TV Mountain, que *Dynastar* allait relocaliser 40 personnes, alors qu'elle vient de se « délester » de 60 salariés sur Sallanches. *« Les salariés ne comprennent plus et les Sallanchards sont aussi dans l'expectative »* se sont étonnés les syndicalistes lors de leur rencontre avec Najat Vallaud-Belkacem. Ils lui ont d'ailleurs fait savoir que la direction de *Dynastar* allait faire un démenti. Lien de la vidéo : <https://www.youtube.com/watch?v=CxBi6-MJNfs>

Ambiance



A Annemasse avec Christian DUPESSEY, maire, et Guillaume MATHELIER, maire d'Ambilly





Rencontre avec les élus socialistes de Geneve



Stand Up

Les jeunes et les moins jeunes dans la campagne

